



Buenos Aires, 22 de abril de 2020.

## “Sin novedades del regreso de los ómnibus de larga distancia”

**A pesar de estar proyectado el fin de la cuarentena para el próximo 27 de abril, aún se desconoce cuando retornaría el transporte interurbano.**

A diario, las empresas de transporte y la Cámara del sector, recibimos a través de todos los canales de comunicación activos, cientos de consultas sobre el posible regreso del servicio de los ómnibus de larga distancia. Vale destacar que en la actualidad, el transporte interurbano vincula a más de 1.600 destinos en la Argentina, además de otros tantos en los países vecinos.

Lamentablemente, debemos informar que por el momento no hemos recibido de parte de la autoridad de aplicación, el Ministerio de Transporte de la Nación, confirmación alguna sobre cuando esta modalidad de transporte volvería a funcionar. No obstante ello, desde nuestra entidad nos comprometemos a comunicar cualquier novedad que pueda producirse al respecto.

Aguardando volver a encontrarnos, de regreso en el camino, los saludamos atte.

-Cámara Empresaria De Larga Distancia-  
CELADI